
Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Ab 22.11.2021 befindet sich Österreich erneut im harten Lockdown.
Wir als Schule sind grundsätzlich offen, für alle, die dies brauchen.

Hier finden Sie Auszüge aus dem Erlass: (Die Vorgehensweise in der MS Bramberg finden Sie auf der Rückseite.)

Der Schulbetrieb und der Unterricht werden weitergeführt.

Der **Präsenzunterricht in den einzelnen Klassen** nach Stundenplan bleibt grundsätzlich aufrecht.

Flächendeckendes Distance Learning ist **nicht vorgesehen**. Die Schülerinnen und Schüler können je nach technischen Gegebenheiten am Unterricht virtuell teilnehmen

Schüler/innen, die nicht am Präsenzunterricht teilnehmen möchten, haben die **Erlaubnis zum Fernbleiben vom Unterricht**. Ein ärztliches Attest ist nicht erforderlich. Eine Meldung an die Schulen (entweder Schulleitung oder Klassenvorstand) ist ausreichend.

Das Fernbleiben kann tageweise erfolgen, ein stundenweises Fernbleiben ist nicht möglich. Jede Schülerin und jeder Schüler, der in die Schule kommen will, kann unter Einhaltung der Hygiene- und Testvorgaben am Unterricht teilnehmen.

Schulen sind ein kontrollierter Ort. D.h. das bestehende engmaschige Testsystem bleibt aufrecht. Schüler/innen, die am Präsenzunterricht teilnehmen, und Pädagog/inne/n sind dazu verpflichtet, die Tests zu absolvieren.

Für Schüler/innen gilt ab 22.11.2021 **im gesamten Schulgebäude** (d.h. auch in den Klassen- und Gruppenräumen):
in der Primarstufe und Sekundarstufe I: **zumindest MNS-Pflicht**. Entsprechende Maskenpausen sind einzuplanen und vorgesehen.

Alle **Schüler/innen**, die sich im Schulgebäude aufhalten, testen zweimal mit Antigen-Test und mindestens einmal pro Woche mittels PCR-Test.

Darüber hinaus hat die Schulleitung in allen Klassen, in denen ein Schüler bzw. eine Schülerin mittels PCR-Test positiv getestet wird, sicherzustellen, dass alle Schülerinnen und Schüler der Klasse an den auf die Feststellung folgenden fünf Schultagen zusätzlich einen von der Schule zur Verfügung gestellten Antigentest durchführen.

Schriftliche Leistungsfeststellungen sollen nach Möglichkeit im Zeitraum des Lockdowns nicht stattfinden.

Vorgehensweise in der MS Bramberg:

Wir haben uns daraufhin geeinigt, die Plattform **TEAMS** zu verwenden. Der durchgenommene Stoff (Arbeitsblätter, Seitenangabe im Buch, ev. Tafelanschrieb) wird über MS Teams an die Schüler/innen, die zu Hause sind, übermittelt.

Die Entscheidung, ob ein „Hybrid- bzw. Liveunterricht“ angeboten wird, liegt einerseits in der Entscheidungskompetenz der jeweiligen Lehrperson, andererseits muss auch der datenschutzrechtliche Aspekt berücksichtigt werden.

Sollten für die SchülerInnen, welche sich zu Hause befinden, während der Woche Fragen zum Stoff auftreten, besteht die Möglichkeit, die jeweiligen Lehrpersonen über TEAMS zu kontaktieren. Bitte bedenken Sie, dass die Pädagog/innen nicht rund um die Uhr erreichbar sein können.

Haben Schüler/innen, die zu Hause bleiben, noch Schulsachen in der Schule, können diese natürlich noch abgeholt werden. Bitte kontaktieren Sie uns, wann dies am besten möglich ist.

Schularbeiten und Tests werden in der Zeit des Lockdowns nicht stattfinden, außer es befinden sich alle Schüler/innen der jeweiligen Klasse bzw. Schulstufe in der Schule.

Alle Schülerinnen und Schüler haben während des gesamten Aufenthaltes im Schulgebäude zumindest einen MNS zu tragen.

Ich bitte Sie, falls Sie Ihr Kind zuhause lassen, dem jeweiligen Klassenvorstand dies (bis jeweils 17:00 Uhr) über SchoolUpdate mitzuteilen!

Sollte von Ihnen bis 17:00 Uhr keine Mitteilung an den jeweiligen KV einlangen, gehen wir davon aus, dass Ihr Kind im Präsenzunterricht anwesend sein wird.

Wir werden unser Bestes geben, dass Ihr Kind sowohl in der Schule als auch zu Hause gut versorgt ist.

Ich bedanke mich bei Ihnen für Ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit in dieser turbulenten Zeit.

Herzliche Grüße,
Dir, Dipl.- Päd. Oberhamberger Margit